

Fehler melden

Ausgabe: 05.12.2025

Dieses Dokument wurde erzeugt mit BlueSpice

Seite von

Fehler melden

Wir bemühen uns darum, die Informationen der Lobbypedia solide zu prüfen und zu belegen. Aber natürlich können sich bei einem Projekt mit zahlreichen AutorInnen auch Fehler einschleichen. Auch Tageszeitungen oder politische Magazine veröffentlichen mitunter fehlerhafte Informationen, die dann von uns wieder gegeben werden können. Es gibt drei Möglichkeiten, wie sie Fehler, Ungenauigkeiten oder Ungereimtheiten melden können:

Diskussion beleben

Zu jeder Lobbypedia-Seite gehört eine Kommentar-Seite. Dorthin gelangen sie über den zweiten Punkt der oberen horizontalen Navigationsleiste („Kommentar“). Hier können Sie ihre Hinweise und Anmerkungen eintragen.

E-Mail schreiben

Wir freuen uns auch, wenn Sie uns Hinweise auf Fehler an folgende Adresse schicken:

lobbypedia@lobbycontrol.de

Wenn es dringend ist / Verletzung von Rechten

Wir empfehlen die direkte Kontaktaufnahme in Fällen, in denen Sie sich selbst durch Beiträge in der Lobbypedia möglicherweise in Ihren Persönlichkeitsrechten verletzt sehen sollten oder anderweitig geschädigt werden könnten. Weitere Kontaktdaten finden Sie im [Impressum](#).

Bei Beanstandungen sind wir in der Lage, kurzfristig zu reagieren. Wir bemühen uns um eine schnelle Korrektur etwaiger Fehler. Auch bei unterschiedlichen Bewertungen einzelner Sachverhalte gucken wir uns die betreffende Passage gerne nochmal an. Wir freuen uns, mit Ihrer Hilfe unsere Seiten ständig zu verbessern und verfeinern zu können.